

## Projekt „Wiesenbrüterschutz in Vorarlberg“ um 5 Jahre verlängert



Brachvogel-Küken © Jürgen Ulmer

Die Vorarlberger Landesregierung hat im Oktober 2024 ihre Unterstützung für das Projekt zum Schutz der Wiesenbrüter um weitere fünf Jahre für den Zeitraum 2025 bis 2030 verlängert. „Es liegt an uns, die Biodiversität im Rheintal für die kommenden Generationen zu sichern“, betonte Naturschutzlandesrat Daniel Zadra. „Mit der Unterstützung dieses Projektes tragen wir zentral zum Erhalt dieser bedrohten und gefährdeten Vogelarten bei.“

Der **I naturschutzbund I** bedankt sich für die Unterstützung und freut sich, weitere 5 Jahre gemeinsam mit den Niederwildrevieren und weiteren Projektpartner\*innen für Brachvogel, Kiebitz und Co aktiv sein zu können.

